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Frau Scholz möchte wissen, ob für das Markant Gebäude eine Verwendung geplant 
ist.
Das Gebäude und dessen Umfeld würden zunehmend verdrecken. Herr Prahler steht 
mit dem Eigentümer in Kontakt, dieser ist informiert und es wurde auch auf die Miss-
stände hingewiesen. Das Objekt soll auch auf der Immobilienseite der Stadt mit an-
geboten werden.
Herr Schiffner bittet zur Kulturnacht wenigstens die Treppe am Gebäude zu säubern. 
Er erkundigt sich nach dem neuen Termin für die Budgetdiskussion zum Haushalt 
2018. Frau Lenschow teilt mit, dass die Besprechung erst Anfang 2018 stattfinden 
soll. Momentan gibt es noch keine Einwohnerzahlen und damit fehlt eine entschei-
dende Berechnungsgrundlage.
Herr Prahler ist für eine Diskussion zu diesem Thema im Hauptausschuss.

Herr Grothe spricht die defekte Straßenbeleuchtung Straße des Friedens / Wasser-
turm an. Der Bürgermeister teilt mit, dass es hier um einen Kabelbruch geht, welcher 
mittels Messwagen lokalisiert werden muss, das Problem sollte dann behoben wer-
den.
In der Wismarschen Straße ist auf den Parkflächen und der Straße verstärkter Grün-
wuchs zu beobachten, Herr Grothe bittet sich dies anzuschauen und Abhilfe zu schaf-
fen. Der Bürgermeister teilt dazu mit, dass die Reinigungspflicht an die Bürger über-
gegangen ist mit der neuen Satzung. Man wird seitens der Verwaltung aber sich das 
Problem vor Ort anschauen.
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